

## Jahresbericht der Präsidentin

Ein Jubiläumsjahr nicht für die Mitglieder, sondern mit den Mitgliedern war das Jahresmotto. In diesem Sinne wurden vielseitige Anlässe, Touren, Begegnungsmöglichkeiten in all unseren Teilbereichen durchgeführt und rege besucht.



Besonders erwähnen möchte ich in meinem Verantwortungsbereich die Regionalkonferenz der Sektionen Berner Oberland, Wallis und Freiburg deutschsprachig, welche im Mai auf dem Harder stattgefunden hatte. Die



Sektion Interlaken übernahm innert drei Jahren zum dritten Mal den Vorort, doch dieses Jahr auch mit der Pflicht die 99. und letzte Auffahrtszusammenkunft durchzuführen. Ein herzliches Dankeschön allen Beteiligten, die zu diesem gelungenen Anlass in der Trinkhalle beitrugen. Die historischen Protokollbücher werden nun in unserem Archiv aufbewahrt. Auf unserer Webseite kann man sie digital betrachten und nachlesen.

Die beiden statutarischen Anlässe auf dem Harder und auf der Schynige Platte waren vor allem durch die Präsentation des aktuellen «Obergrizzli» Hanspeter Meier und der Darbietung der Rettungsstation erfreuliche Anlässe geworden.

Nach Abschluss der Monatsversammlung öffnet sich der Wolkenvorhang, unser Dreigestirn lässt uns immer wieder staunen:



Auch die Öffentlichkeit kam in den Genuss zweier Angebote. Der Postenlauf auf dem Stadthausplatz im April, sowie der öffentliche Vortrag im Dezember lud Natur und Berg affine grosse und kleine Menschen zum Mitmachen, Lernen, Zuhören, Raclette essen u.a. ein. Ein

herzliches Dankeschön möchte ich hier unserer Kulturverantwortlichen und OK150-Leiterin Damaris Nyffeler für ihr grosses Engagement im Jubiläumsjahr aussprechen.



Nun bleibt es mir nur noch mich bei allen anderen zu bedanken, die sich im ablaufenden Jubiläumsjahr dafür eingesetzt haben, dass der SAC-Interlaken lebt und durch die vielseitigen Begegnungsmöglichkeiten und Aktivitäten lebendig bleibt; allen voran meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen für ihre verantwortungsbewusste, innovative und visionäre Arbeit in ihren Ressorts, allen Leiterinnen und Leitern und natürlich auch allen Teilnehmenden, die zum Gelingen der Anlässe und zum freundschaftlichen Miteinander in unserem Verein beitragen.

Angela Stähli, Präsidentin

